

コロナ感染者まん延による事業中止等について

1月9日から1月31日まで広島県、山口県、沖縄県が「まん延防止等重点措置」の地域に指定されていましたが、感染者が全国的、爆発的な勢いで発生していることから、2月20日までの指定期間延長が決定しました。それに伴って八幡自治振興センターの利用及び自治振興事業の休止も延長いたします。

庄原市においても連日感染患者が増えてきていることから、感染防止に十分留意してください。

コロナウイルス感染状況の経緯について記してみます。

(NHK：特設サイト 新型コロナ関係のニュースを抜粋)

令和2年

- 1月 中国武漢で原因不明の肺炎患者が発生。厚生労働省が注意喚起。
WHO（世界保健機関）新型コロナウイルスを確認。
日本国内で初めて感染確認。武漢に渡航した中国籍の男性。
- 2月 乗客の感染が確認されたクルーズ船が横浜港へ入港。
- 3月 東京五輪・パラリンピックが1年の延期決定。
志村けんさん新型コロナウイルス感染による肺炎で死去。
- 4月 首相全国すべての世帯に布マスク2枚ずつ配布の方針を表明。
政府は7都府県（東京、神奈川、埼玉、千葉、大阪、兵庫、福岡）に緊急事態宣言。(1回目の緊急事態宣言)
国内の死者100人を超える。感染者5,000人を超える。
緊急事態宣言全国に拡大。13都道府県は「特定警戒都道府県」に指定。
- 5月 夏の高校野球選手権の中止を決定。
緊急事態宣言を解除
- 6月 世界の感染者1,000万人、死者50万人を超える
国内の感染者3万人、死者1,000人を超える。
- 9月 安倍総理から菅総理へ首相交代(9月16日)

令和3年

- 1月 1都3県に緊急事態宣言（東京、埼玉、千葉、神奈川）。その後7府県を追加（大阪、兵庫、京都、愛知、岐阜、福岡、栃木）。外国人の入国全面停止。(2回目の緊急事態宣言)
- 3月 緊急事態宣言解除。
- 4月 「まん延防止等重点措置」指定。(大阪、兵庫、宮城、埼玉、千葉、神奈川、愛知) 高齢者のワクチン接種始まる。

- 4月 4 都府県に緊急事態宣言。(3回目の緊急事態宣言)
 - 5月 さらに6 道県に緊急事態宣言
 - 6月 沖縄を除いて緊急事態宣言を解除し、他は「まん延防止等重点措置」
 - 7月 東京都に緊急事態宣言。(4回目の緊急事態宣言)
東京オリンピック無観客で開催。(7月23日から)
 - 8月 緊急事態宣言を追加。(広島を含む20 都道府県)
 - 9月 緊急事態宣言解除。(9月30日)
 - 10月 菅総理から岸田総理へ首相交代。(10月4日)
 - 11月 オミクロン株をWHO が変異株に指定。オミクロン株日本初確認。
- 令和4年

- 1月 沖縄、岩国の米軍基地が発端と思われるコロナ感染患者の拡大。
「まん延防止等重点措置」の指定が全国に広がる。
1月23日で中国武漢の封鎖から2年が経過。

ホームページへエドヒガン開花状況をアップしました

振興区ホームページに森湯谷エドヒガンに関する情報をお知らせする「さくら🌸情報」のページを設けました。

まずは開花状況第一報として、先般、大寒の日に撮影したエドヒガンの様子をお知らせしてみました。

今後、春に向け、開花の様子や桜まつりなどエドヒガンに関する情報を広くお知らせするページとして活用していこうと思っています。

振興区のホームページはスマートフォンからも見ることができますので、右のQRコードを読み取りご覧になってみてください。



振興区ホームページ



編集後記

早いもので、1月も終わり2月に入りました。1月はいく、2月は逃げる、3月は去ると言われるほど日がたつのが早く感じる今日この頃です。

コロナウイルス感染患者が爆発的に増加して、庄原市においても連日感染者が出ているようです。不要不急の外出を控えるよう盛んにニュースで報道しています。こんな時には、こたつに入って一人酒でも楽しみましょう。



今日の一句： 吹雪く夜は 熱爛チビリ おでん串

